



EXPOSITION « L'homme et la Forêt »

9 au 31 décembre 2005 - Hall du Conseil Général

Une exposition, une ambition

Considérer la forêt comme un patrimoine dont le devenir est l'affaire de tous :

- pour lutter contre les idées fausses sur la forêt.
- pour convaincre de la nécessité de la gestion durable.
- pour informer sur toutes les fonctions de la forêt et sur son caractère irremplaçable, pour la conservation d'espèces, la protection des sols, la production de bois et l'accueil du public....

L'institut pour la Forêt qui propose cette exposition a été créé en 1989 par la Région PACA, l'Entente Interdépartementale et la Caisse d'Épargne.

Destiné à sensibiliser le grand public aux spécificités de la forêt méditerranéenne, l'Institut pour la Forêt conjugue les efforts des collectivités publiques pour la réalisation d'actions de prévention, de protection et de valorisation de l'environnement forestier.

Scénographie de l'Exposition

- 1) La forêt produit du bois
- 2) Forêt : réservoir de Bio Diversité
- 3) Accueil du Public
- 4) La Forêt protège notre cadre de vie
- 5) Menus produits et récoltés
- 6) Les menaces
- 7) La Forêt Départementale de BEYNAVES

